

Kommende Termine

2. Februar Semester-Ende

Protokoll der FSR-Sitzung vom 24. Januar 2018

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

- Beginn:** 18.15 Uhr
- Ende:** 18.50 Uhr
- Anwesende:** Miriam Ruß, Tim Racs, Leona Schlöder, Jendrik Stelzner, Manuel Hoff, Robin Louis, Sebastian Meyer, Lars Munser, Ferdinand Wagner, Felix Blanke, Alex Dyck, Maria Matveev, Lin Bachmann, Janna Schmidt, Nils Waßmuth, Paul Stahr, Helene Glöckner, Zbigniew Wojciechowski, Marena Richter, Valentin von Bornhaupt, Michael Fedders, Julius Kappenberg, Benjamin Nettesheim, Fabien Nießen
- Sitzungsleitung:** Miriam Ruß
- Protokoll:** Leona Schlöder

TOP 0: Hallo

Miriam eröffnet die Sitzung, das Protokoll von letzter Woche wurde rumgeschickt. Miriam informiert über einige Regeln für das Protokoll. Z.B. werden Nicht-Anwesende mit Vor- und Nachnamen erwähnt. Das Protokoll wird abgeklopft.

TOP 1: Berichte

FK: Nils berichtet von der FK vom 15.01.18, siehe FID 821.

Mat.Nat. FK: Nils berichtet. Es wurde auf Informationen zum neuen Studiengang „Computational Sciences“ gehofft. Dies war nicht der Fall

Wahlausschuss Nils berichtet vom Wahlausschuss. Konstituierende Sitzung des SPs wurde verschoben. Tim ergänzt, dass die Wahlen stattgefunden haben mit einer Wahlbeteiligung von 13,17 %. Die Gremienwahlergebnisse liegen noch nicht vor.

Fakultätsrat Nils berichtet.

FK Nils berichtet. Siehe FID 822.

Fakultätsweite QV-Kommission Nils und Tim berichten. Der Vergabeschlüssel hat sich geändert und ist nun nicht nur von der Anzahl der Studierenden abhängig, sondern auch von der Anzahl der Abschlüsse und Anzahl der Abschlüsse in Regelstudienzeit. Die Studierenden wollen sich künftig enger bzgl. der QVM absprechen.

Veranstaltung gute Lehre Am 31. Januar wird die Universität Bonn über ihre Strategie bzgl. guter Lehre reden. Die FK hat einige Fachschaftler zu dieser Veranstaltung entsendet, unter anderem Nils. Dies geschieht auf in Vorbereitung auf eine Landesweite Veranstaltung zu dem Thema.

Spieleabend Zbigi und Miriam berichten vom Spieleabend. Er verlief ganz gut. Allerdings wurde wenig Werbung im Vorfeld gemacht. Es wurde auch etwas Felsgold verkauft. Bis zur nächsten Veranstaltung läuft das allerdings ab, sodass wir über das Verschenken davon diskutieren sollten. Der Spieleabend überschneidet sich leider mit den Ringvorlesungen.

Repetitorien Miriam berichtet, dass Repetitorien zu einigen Veranstaltungen stattfinden werden. Sobald die Termine feststehen, wird Miriam eine Email rumschicken mit der Bitte um Werbung.

Latex-Kurs Miriam berichtet. Der Kurs findet statt vom 22.03-24.03. Das sollte angekündigt werden mit den Repetitorien. Programmierkurs findet auch statt

TOP 2: Veranstaltungen

Keine Vorlage

TOP 3: Gremienbesetzung

Jens hat leider bald seinen Abschluss und wurde aber neu in die Bibkommission gewählt. Miriam fragt nach Interessenten für diesen Posten. Robin meldet sich. Wir stimmen darüber ab. Es gibt 20 Stimmen dafür bei einer Enthaltung. Außerdem mekrt Nils an, dass man auch den Stellvertreter für das JSC neu besetzen sollte.

TOP 4: Sonstiges

Felsgold Wir sprechen darüber, was mit dem Felsgold geschehen soll. Alex bekommt bis zum 10. März Gelegenheit ein Flunkyballturnier mit dem Felsgold zu organisieren. Danach wird es verschenkt. Wir klopfen das ab.

Semesterabschluss. Tim fragt nach einem Semesterabschluss (also ob dazu Gedanken existieren). Es wird ein geeigneter Termin diskutiert. Dafür wird zunächst eine Liste mit geeigneten Terminen erstellt und dann erfragt, wann wieviele Zeit haben. Es haben am meisten Leute am 22.02. und am 23.02. Zeit (nach der ersten Klausurphase). Es gibt eine Stichwahl. Die Entscheidung fällt auf den 22.02. Die Örtlichkeit wird nächste Woche diskutiert. Auch die Diskussion über Zuständigkeit für Organisation und Getränke wird auf einen späteren Zeitpunkt verschoben.

Bio-Einkaufen Benjamin merkt an, dass der Beschluss nach Möglichkeit ökologisch sinnvoll einzukaufen nur bedingt umgesetzt wird und wir uns auf einer zukünftigen Sitzungen unseren Stand dazu überlegen sollten.

Anlage Alex fragt nach dem Stand der Dinge bzgl. dem Kauf einer Anlage. Miriam fragt bis nächste Woche nach Lagermöglichkeiten. Miriam erinnert an die Matternostgruppe, wo Informationen zur Anlage drinstehen. Man sollte sich auch überlegen, dass wir derzeit für den Karaoke-Spieleabend eine private Anlage verwendet wird. Bis nächste Woche sollten wir uns überlegen, wie wir dazustehen.

Spiele Nils erzählt, dass aus dem Aufenthaltsraum ein weiteres Schachbrett gewünscht wird. Er schlägt vor im künftigen Haushaltsplan einen TOP für Anschaffungen von Spielen einzufügen.

Miriam verabschiedet sich und schließt die Sitzung.

Miriam Ruß
Sitzungsleiter

Leona Schlöder
Protokollant